

タットン会 通信

2019.
5. 11

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046(821)1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

(3/23 参加費は 7,400 円 募金は 4,502 円 ポイント券 31 枚)

チャレンジャーさん 34 名 総勢 80 数名の参加でした。)

18年目 タットン会 令和 でスタート！

学校が週休二日制になる年の 2002 年 1 月 19 日の発足会、それは保護者を交えた 10 数人からの集まりでした。その中に市の広報を見て来てくださったナースもいて、とても心強く思ったのを覚えています。

そして、2002 年 5 月 18 日からスタートしたタットン会では、狭い上の台中学体育館は 94 名の参加者(チャレンジャーさん、保護者さん、ボランティアさん)で埋め尽くされました。学校や地域のスポーツ活動などに参加するには難しいことが多く、参加したくても受け入れ先が少なかった状況だったのではと思います。数年が経ち、タットン会のようにスポーツができるボランティア団体が増えると良いな！と思っていましたが、17 年たった現在…残念ながらその頃とそんなに変わることがないように感じます。今年で 18 年目、188 回目のタットン会のスタートです。

17年目の最後のタットン会が3月23日に無事に終わりました。チャレンジャーさん34名含め総勢80数名の参加でした。毎年、年度の最後には卓球・バドミントンそれぞれの継続回数を競うタットン大会です。昨年までの最高回数は、卓球の部では2011年3月に井上・田中ペアが855回(往復で1回)、バドミントンの部では2015年3月に小澤・渡辺ペアが1246回でした。

2019. 3. 23 タットン大会

今年は卓球の部では、時間が過ぎても終わることがなく、すごい集中力のお二人井上・田中ペアが1253回で優勝。バドミントンの部では小澤ペアが358回で優勝しました。皆さんの真剣な表情が素敵でした。後半はレクリエーション、ジャンケン列車と中当て(コートが狭くて、大変申し訳ありませんでした)をして楽しみました。

2005 年当時の上の台中学体育館



右から卓球の部優勝井上君、バドミントンの部優勝久松・小澤君、皆勤賞の皆さん

チーフコメント

●佐藤伶菜：レクリエーションの内容がうまく伝えられず、勝敗も曖昧になってしましましたが、チャレンジャーさんとボランティアが楽しそうにしていてよかったです。バドも卓球も長いラリーを続けられていてすごいと思いました。

●鈴木紀花：タットン大会を終えて、至らない点も多々ありましたが、皆さんの笑顔をたくさん見ることができ、私自身も楽しめました！景品のタオルも喜んでもらえて嬉しいです。来年度もできるだけ参加したいと思いますので、よろしくお願いします！

●佐藤里奈：初めてのタットン大会で緊張しましたが、毎月のタットン会とは違い、レクなどもあり楽しかつたです！チャレンジャーさんとボランティアさんがラリーを続けようといつもより真剣に卓球やバドミントンをしている姿を見られて良かったです。

●小池茉友：皆さんのラリーを見て、もっと上手になりたいと思いました！来年度頑張ります！

感想・参加者カード・気がついたこと!!!! チャレンジャーさん34名参加

【卓球の部】

- ※1. 本日のタットン大会で、歴代一位の1253回のラリーが続きました。時間が足りなかったので、本来なら一万回位続いたと思います！？ 非常に上手でした（I君）。次回は早い時間からやりたいです。（田中さん）
- ※2. 4人で数を數えました。真ん中に来たらお見合いしてしまいなかなか続かなかつたけれど、楽しく頑張りました。タットン大会はゲームもあり、楽しく計画されていて素晴らしいかったです。（平本さん）
- ※3. 難しい球も返してくれて、前回よりもラリーが続きました。R君の最高記録には行かなかつたけれど、楽しくできました。いつも笑顔で、話題も豊富で楽しかつたです…。（山田さん）



【バドミントンの部】

- ※4. ・誰とでも楽しそうにバドミントンをされていました。相手の打ちやすいところを意識していました。一緒に行う人をリードしてくれていて有り難かったです。
・「100回目指そう」と話し、70回続くと嬉しそうでした。最後まで100回目指して頑張っていました。相手の打ちやすいところを意識して返すのが上手になりました。
・初めて一緒に行いました。ラリーを続けようと足を一生懸命に動かして頑張っていました。「～回続くように頑張りましょうね！」と言葉かけすると目標に向かって頑張っていました。（甲斐さん）
- ※5. 打っているうちにどんどん記録が伸び最高39回続きました。かけ声も可愛かったです。（吉田さん）



【 本日 5月11日の時程 チーフ 小池・佐藤県大生 】

ディズニービー体操とジャンケン列車と手話ソング

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
卓球、バドミントンそれぞれ継続回数
10:20 休憩
10:35 後半
11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認・表彰・写真撮影
11:40 解散(時間は多少前後します)



《2019年度の活動日（予定 ほぼ決定）》

2019年 188回目 5/11 189回目 6/8 190回目 7/13 191回目 8/10
192回目 9/7 193回目 10/12 194回目 11/2 195回目 12/7

2020年 196回目 1/11 197回目 2/8 198回目 3/14

そして、この夏 東京オリンピック・パラリンピックだ！ 文責 佐藤一雄